



高橋博幸

一

般

質

問

湯沢温泉ロープウェーをどうするの?

べきで、できるだけ早い時期が望ましいと考えている。

質問
観光事業検討会の検討状況と展望を伺う。

町長答弁

民営化した方が将来展望はあると思っている。

公務員という繋りの中では民間と太刀打ちできず、民間に移行した方が将来の発展はあると考える。

有償貸付方式で相手方と契約したほうが良いと考えている。

企業運営委員会に現在話ををする状況下にないため開催していない。

9月末日に質問していた項目に対する解答が相手先からくるので、可能であれば議会の委員会等、企業運営委員会、全員議会の中で一つの方向を出し、湯沢町と相手先との基本的な合意をし、方向性を出していく

「」のような状況は、本當は情報の公開性・透明性・公平性・行政サービスの効率性という意味で、非常に大きな問題を含んでいる。

一般的な市民や若い人たち、ノウハウがあり効率的に質の高いサービスを提供できる企業など、利権や権力者は無縁の人や企業を排除しているからである」

1社に絞る必要はなく、現実に他社でも「やらせてくれ」というものもある。

将来的には民営化に反対はしないが、現在の検討では職員の待遇、起債に関する問題がないがしろになっている。

ロープウェーを切り離しても借金は今まで通りで、

職員18名を町で引き受けることは、町の定員適正化計画にも相当な狂いが生じ、それを今まで外部委託して

いた部分を町で直接やれば大丈夫、という簡単な問題ではない。相手が判らないとどうしようもないでの、具体的に1社に絞って検討をしてきたが、企業運営委員会に話もなく、議会側にも十分な説明はない。

少なくとも町民に疑惑を持たれるような進め方だけはして欲しくない。1社ありきでなく、もう少しウイングを広げた中で考えるべきで、町長は12月9日で退任するならば、「タガ」ははめず、判断は新しいリーダーがすべきだ。

「今までハコモノビジネスをしている民間企業は多かった。ただ、地元の政治家先生の間係者とか、土地の名士とか、商工会議所の常連メンバーとか、要するに一部の人人が密室で話を付けてから公表されるので、その他の人（企業）には手が出せなかつたのがこれまでの実態ではないだろうか？」

大丈夫、という簡単な問題ではない。相手が判らないとどうしようもないでの、具体的に1社に絞って検討をしてきたが、企業運営委員会に話もなく、議会側にも十分な説明はない。

少なくとも町民に疑惑を持たれるような進め方だけはして欲しくない。1社ありきでなく、もう少しウイングを広げた中で考えるべきで、町長は12月9日で退任するならば、「タガ」ははめず、判断は新しいリーダーがすべきだ。

「今までハコモノビジネスをしている民間企業は多かった。ただ、地元の政治家先生の間係者とか、土地の名士とか、商工会議所の常連メンバーとか、要するに一部の人人が密室で話を付けてから公表されるので、その他の人（企業）には手が出せなかつたのがこれまでの実態ではないだろうか？」



快晴で賑わう湯沢温泉ロープウェー

質問 少なくとも現在の検討の中では職員の待遇については雇用が見えていない」ということだけは指摘していく。職員の待遇については、当然一番の問題であり、慎重にこれから検討する。

質問

菅原に向けてやるというところまでは、きちんとやつていきたい。